No Influirá la Oligarquía Criolla en la Sucesión Presidencial: Echeverría

quiere, pero no podra influir en la próxima sucesión presidencial, porque en este caso querer no es pola democracia y los intereses del país.

El ex Mandatario habló Carnero Checa-

Por AURELIO RAMOS M. Estado en Bolivia y a las barreras que se opongan la tortura.

"La oligarquia criolla maica, señaló que este re"La oligarquia criolla maica, señaló que este re"Luego recomendo leer el ex Mandadario luchó por "La oligarquia criolla maica, señaló que este reeste caso querer no es poder", aseguró anoche el ex
Presidente Luis Echeverria,
y demandó fortalecer la
reforma política para que
a los puestos de decisión
leguen quienes defiendan
les democracia y las interes otras actividades, via la ex- la democraciaplotación.

al salir de la capilla ardiennacio para la democracia y asciendan al poder quienes
te instalada en la sede de la
ia libertad —añadió— debedefiendan la democracia y Felap (Federación Latino mos alentar la fe de que el pais y, al interrogarsele americana de Periodistas), nuestros países cumplirán acerca de si tales "oligar-conde fue velado el cadá- su destino y de que el sub-quias criollas" reforzarán conde fue velado el cadá- su destino y de que el subver del secretario general desarrollo politico que sig-de ese organismo. Genaro nifica el imperialismo, inrluyendo a sus aliados in-Al referirse al golpe de ternos, encontrará siempre

Recomendó fortalecer la Pero si América Latina reforma politica para que sus presiones ante la sucesión presidencial, repuso: 'Quieren, pero no podrán, porque en este caso querer no es poder".

Y al recordar cómo conocló al fallecido dirigente de la FELAP, en el Congreso Mundial de la Juventud por la Victoria, hace 38 años, Echeverria dijo que Carnero Checa fue un infatigable luchador por la libertad y ex Mandatario comento: la dignidad humanas, lo "Los intereses económicos cual es muy importante en y militares son los mismos".

Latinoamérica, donde la instauración de regimenes profascistas han suprinudo partidos políticos, sistemas electorales, medios de comunicación y se han espe-cializado en la represión y

troceso político es producto una revista extranjera, cude la ayuda externa del imyo último número circula formas de comunicación de perialismo, que se une a en el país y en la que se las ideas y particularmente los intereses de las oligar- detalla cuáles son los sectoagencias de noticias, que difunden en el mundo in-formaciones distorsionadas sobre la realidad del Tercer Mundo, particularmente de atinoamérica.

Mencionó, asimismo, una publicación que acaba de hacerse en México y "constituye una verdadera ca-lumnia en contra del yerno del Presidente Lopez Portillo", y refirió que "en con-tra de una tradición conformista y decadente" él escribió en el libro de recuer-dos del funeral de Carnero Checa. "Deseo que su espiritu no descanse en paz para que siga luchando en nuestros países".

Interrogado sobre los riesgos que significa para Latinoamérica y especial-mente para México la elec-ción de Reagan como Presidente de Estados Unidos, el ex Mandatario comento: "Los intereses económicos

Falleció Genaro Carnero Checa. Tenaz Unificador de Periodistas

El periodista y escritor tas latinoamericanos radica-Genaro Carnero Checa, se-cretario general de la Fe-Hoy, a las 12 horas, parfalleció ayer, a los 72 años,

De nacionalidad peruana restos del distinguido peruana v asilado en México, Carnero Checa fue fundador de la FELAP en 1976, y colaborador de numerosos dia-rios y revistas del continente, entre ellos de México. El

te, entre ellos de Mexico. El Popular, Siempre, El Día, Signo, Punto y otros.
Se inició en el oficio a los 18 años de edad y se especializó en los problemas de América Latina y Asia. Como escritor dejó numerosas obras de capác. Asia, como escritor delo numerosas obras de carác-ter político y literario co-mo "La Acción Escrita", "El Aguita Rampante", "El Importalisma Vangui cobra Imperialismo Yanqui sobre America Latina", "Lenin, Periodista" v otros más. A lo largo de su ejerci-

cio profesional recibió varios reconocimientos, entre estos el Premio Nacional de Periodismo de Perú y el Premio Internacional de Periodismo de la OIP (Organización Internacional de Periodistas)

A su velatorio, anoche, asistieron el ex Presidente Luis Echeverria, el lider comunista Valentin Campa, el diputado Manuel Terrazas y varias decenas de periodis-

deración Latinoamericana tirá el cortejo fúnebre de de Periodistas (FELAP), la sede de la FELAP (Nuevo León 144) hacia el Pande edad, victima de una teón Civil de Dolores, en prolongada enfermedad. donde serán inhumados los

EL NACIONAL

Falleció el Secretario General de la FELAP, Genaro Carnero Checa

El periodista peruano Genaro Carnero Checa, secretario general de la Federación Latinoamericana de Periodistas (FELAP), falleció el día de ayer a las once de la mañana tras una prolongada enfermedad.

Carnero Checa, miembro del Comité Ejecutivo de la Organización Internacional de Periodistas (OIP), quien se inició en el oficio a los 18 años de edad fue un luchador revolucionario y defensor de los derechos de-mocráticos de los pueblos de América Latina. Al inicio de su carrera se especializó muy pronto en los problemas de este Continente y de Asia.

Como escritor dejó numerosas obras de carácter político y literario, entre de caracter político y literatio, entre ellas "La Acción Escrita", ensayo bio-gráfico sobre José Carlos Mariátegui y Premio Nacional de Periodismo en Perú, en 1964; "El Aguila Rampante"; "El Imperialismo Yanqui sobre Amé-rica Latina", traducido a varios idio-

mas; "Lenia Periodista"; "Corea Arroz y Acero"; "USA 1776-1976 Alborada y Crepúsculo", así como ensavos sobre el petróleo y el café en América Latina.

Su obra más reciente, publicada el año pasado, fue "Los Peces Infernales", relatos anecdóticos y testimoniales de una generación de lucha contra los regimenes fascistas del Continente. De-tó también varios tomos de poemas, entre ellos "Corazón Bandera", 1960.

Como periodista trabajó como redactor o colaborador de numerosos diarios y revistas del Continente, entre ellos El Popular, Siempre, El Día, y otros.

Le sobreviven su esposa Maruja Roque viuda de Carnero Checa, sus hijos Germán, Nuri y Genaro. Sus restos serán inhumados en el panteón civil de Dolores, partiendo el cortejo fúnebre a las 12:00 horas de Nuevo León número 144.